

Le président Díaz-Canel a reçu les lettres de créance de nouveaux ambassadeurs à Cuba



La Havane, 11 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a reçu mercredi les lettres de créance des nouveaux ambassadeurs de Grèce, Colombie, Syrie, Pakistan, Autriche, Azerbaïdjan, Jamaïque, Ordre de Malte, Malte et Gambie.

Accompagné du ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez, le chef de l'État a accepté en audience solennelle les accréditations diplomatiques de Theodore N. Tsakiris, de Grèce, José Noé Ríos,

de Colombie, Ghassan Obeid, de Syrie, Arif Alvi, du Pakistan, et Gabriele Méon-Tschürtz, d'Autriche.

Il a également accueilli les représentants Ruslan Novruzoglu Rzayev d'Azerbaïdjan, Franz Nicholas Hall de Jamaïque, Justin Sterling Simpson de l'Ordre de Malte, André Damato de Malte et Sheikh Tijan Hydera de Gambie.

Au cours de la cérémonie, le chef d'état a souhaité la bienvenue aux nouveaux représentants diplomatiques et leur a réitéré son soutien pour mener à bien la "mission qui leur a été confiée à Cuba", a indiqué la présidence de la République sur son compte Twitter.

Díaz-Canel a également remercié les ambassadeurs pour le soutien de leurs nations à la lutte de la plus grande île antillaise contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310251-le-president-diaz-canel-a-recu-les-lettres-de-creance-de-nouveaux-ambassadeurs-a-cuba>



Radio Habana Cuba